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PELO menos seis imóveis foram atingidos pelo incêndio no prédio históricoPROJETO é do vereador Hingo Hammes

Comerciantes fazem vaquinha para recomeçar
Saiba como ajudar os empreendedores que sofreram com o incêndio no Centro

Projeto de Lei do Vereador Hingo 
Hammes garante direito à sociedade 
civil de assumir a presidência do 
Conselho de Transito e Transportes
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DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 20 de junho de 2024

ATA DA 60ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos treze dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e dezoito minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Segundo Secretário, o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse a 
leitura das atas anteriores e do expedien-
te. Realizada a leitura das atas anterio-
res, estas restaram aprovadas. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 2410/2024 do 
Vereador Octavio Sampaio; Projeto de 
Lei nº: 2430/2024 do Vereador Júnior Pai-
xão; Projeto de Lei nº: 2434/2024 do Ve-
reador Júnior Coruja; Projeto de Lei nº; 
2439/2024 do Vereador Fred Procópio; 
GP Diversos nº: 368/2024 (CMP 
2418/2024); GP Diversos nº: 371/2024 
(CMP 2437/2024); Requerimento de In-
formação nº: 2417/2024 do Vereador Do-
mingos Protetor; Requerimento de Infor-
mação nº: 2440/2024 do Vereador Marce-
lo Lessa; Indicações nº: 1480, 2004, 
2030, 2405 à 2407, 2409, 2411, 2412, 
2416, 2419 à 2427, 2429, 2432, 2433, 
2435, 2438 e 2443 à 2445/2024. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Dr. 
Mauro Peralta solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 300/2024 (CMP 1979/2024). 
O Veto foi rejeitado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador GIL Magno 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 302/2024 (CMP 1980/2024). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno votou a favor 
da manutenção do Veto. Registre-se a 
ausência do Vereador Gil Magno e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
301/2024 (CMP 1981/2024). O Veto foi 
rejeitado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
299/2024 (CMP 1978/2024). O Veto foi 
rejeitado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o Projeto 
de Lei Substitutivo nº: 0642/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 1024/2023 do 
Vereador Domingos Protetor. A Emenda 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o Projeto de 
Lei Substitutivo nº: 4903/2023 da Verea-
dora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 5335/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 

13 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu e do Vereador Eduardo do 
Blog. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 2510/2023. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog e da Vereado-
ra Júlia Casamasso. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 2441/2024 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Júlia Ca-
samasso e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 2434/2024 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog e da Vereadora Júlia Casamasso. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
2442/2024 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão o Projeto de Lei nº: 1592/2024 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão o Projeto de Lei nº: 
2439/2024 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
2427/2023 do Vereador Junior Paixão. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia Casa-
masso, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa pediu vista 
por 3 sessões à Indicação nº: 1211/2024 
do Vereador Dudu. O Pedido de Vista foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 1013, 1156, 1235/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 1211, 1212 e 1252 do 
Vereador Dudu; 1882 e 1988/2024 e 
5255/2023, 2243, 2245 e 2246/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 2309, 2329 e 
2330/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
2312, 2313 e 2326/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 2328, 2338 e 2339/2024 
do Vereador Marcelo Chitão; 2346 e 
2347/2024 do Vereador Junior Paixão; 
2355/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio; 2368 e 2369/2024 do Vereador Dr> 
Mauro Peralta; 2391, 2392 e 2393/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1)MARCELO LESSA, 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que a todo momento, há pessoas ruins e 
que a minoria de pessoas ruins torcem, 
para que vá mais ao fundo do poço. E aí 
a pessoa pensa que, de alguma maneira, 
é forte e que está tudo bem, e deixa de se 
conectar com Deus. Disse que o Prefeito 
ainda fala mal dele, desejando mal da sua 
pessoa, dizendo que ele vai perder as 
eleições, torcendo contra ele e contra as 
outras pessoas. Falou que o Prefeito só 
coloca asfalto onde quer, para os amigos, 
e por isso ele está na oposição. Ressal-

tou que o Prefeito escolheu ele para ser o 
opositor, e que só está fazendo seu pa-
pel, mesmo tendo defendido o Prefeito 
dentro desta Casa por muito tempo. Fa-
lou que precisa se reinventar constante-
mente porque o Prefeito tenta impedi-lo 
de trabalhar, mas Deus sempre coloca 
boas ideias em sua cabeça. Agradeceu e 
despediu se. 2) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que infelizmente, a obra que 
estava sendo realizada onde foi colocada 
a Emenda Impositiva da quadra das casi-
nhas lá no Vale do Carangola não foi 
paga à firma, que retirou até o barracão. 
Disse que o Luciano Sampaio, que é o 
Presidente e realiza um grande trabalho 
na associação do Vale do Carangola, en-
viou fotografias da quadra completamen-
te vazia. Ressaltou que parece que o 
Carangola está com azar, pois, na terça-
-feira, o conjunto do Vicenzo Rivetti foi 
invadido pela água, causando o desaba-
mento de nove tetos de apartamentos. 
Além disso, o esgoto arrebentou, e há a 
questão do tóxico que afeta tanto o Vale 
do Carangola quanto o Vicenzo Rivetti. 
Falou que há uma audiência marcada 
com o Coronel da PM para tentar garantir 
incursões policiais mais frequentes na re-
gião e que o governo precisa tomar ver-
gonha na cara e resolver os problemas do 
conjunto do Vicenzo Rivetti, um conjunto 
que não deveria ter mais de cento e ses-
senta apartamentos, mas que possui se-
tecentos e sessenta, tornando o controle 
difícil. Disse que o conjunto foi entregue 
com problemas de luz, água, gás, esgoto, 
transporte e creches, e agora a inadim-
plência está aumentando o valor do con-
domínio, dificultando a situação dos mo-
radores com problemas financeiros. Fa-
lou que os constantes aumentos na conta 
de luz e na taxa de água, cobrados pela 
empresa Águas do Imperador, agravam 
ainda mais a situação e que é urgente 
que sejam tomadas providências para 
melhorar as condições do conjunto Vicen-
zo Rivetti. Disse que há reclamações so-
bre postes de luz apagados na rua antes 
da casa do Alemão, para os quais já fo-
ram feitas solicitações de reposição das 
lâmpadas queimadas. Lembrou que hoje 
é o 20º dia de espera para que a Comis-
são de Finanças, coloque em votação as 
contas dos Ex-Prefeitos e que deve en-
viá-las por períodos: primeiro a do Ru-
bens Bomtempo, depois a do Bernardo 
Rossi e, posteriormente, a do Hingo Ham-
mes. Falou que se até o dia trinta não 
houver movimentação, será necessário 
entrar com um mandado de segurança, 
que será custeado com recursos próprios 
e se o Juiz decidir que pode esperar mais, 
o ônus será dele. Caso contrário, o Ve-
reador Gil Magno terá que apresentar as 
contas, pois a omissão configurará preva-
ricação, um crime com consequências 
para o funcionário público, entretanto, 
acredita que as contas serão apresenta-
das a tempo, garantindo o direito ao con-
traditório e à ampla defesa. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DOMINGOS PROTE-
TOR, DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que está aguardando a movimenta-
ção para votação das contas dos Ex-Pre-
feitos e espera que o líder do Governo e 
Presidente da Comissão de Finanças 
apresente as contas até o final do mês. 
Pretende fazer um Requerimento de In-
formação sobre a tramitação do processo 
de cassação do Prefeito Rubens Bom-
tempo, iniciado pelo Vereador Eduardo 
do Blog e que quer saber a situação deste 
processo, que estava na CCJ e precisa 
ser resolvido. Falou que quer também in-

formações sobre a regulamentação das 
Emendas Impositivas e a comissão res-
ponsável por elas, pois deseja que suas 
Emendas sejam executadas. Criticou a 
comissão mista que foi formada sem con-
vidá-lo e reclamou que a empresa de lixo 
não está sendo paga, o que impacta di-
versos serviços na cidade. Falou sobre a 
criação de novos contratos emergenciais 
para o lixo e a falta de licitação para o 
transbordo de lixo. Criticou a administra-
ção municipal pela organização da festa 
Bauernfest, mencionando a falta de bar-
racas e a ausência de agentes de trânsito 
para controlar o fluxo durante o evento. 
Ressaltou que suas críticas são políticas, 
não pessoais, e que a administração mu-
nicipal está sendo mal gerida, prejudican-
do os Vereadores que fazem oposição. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e trinta e 
nove minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em dezoito de junho de dois mil e vinte e 
quatro, ás quatorze horas. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 61ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezoito dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e dezoito minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
377/2024 (CMP 2465/2024); GP Veto nº: 
378/2024 (CMP 2466/2024); GP Veto nº: 
379/2024 (CMP 2467/2024); GP Diver-
sos nº: 380/2024 (CMP 2468/2024); GP 
Diversos nº: 376/2024 (CMP 2469/2024); 
GP Diversos nº: 375/2024 (CMP 
2470/2024); GP Diversos nº: 381/2024 
(CMP 2471/2024); Projeto de Lei nº: 
2472/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei nº: 2475/2024 do Vereador 
Gil Magno; Requerimento de Informação 
nº: 2453/2024 do Vereador Fred Procó-
pio; Requerimento de Informação nº: 
2479 e 2480/2024 do Vereador Domin-
gos Protetor; Requerimento de Informa-
ção nº: 2485/2024 do Vereador Eduardo 
do Blog; Indicação Legislativa nº: 2454, 
2473 e 2474/2024 do Vereador Gil Mag-
no; Indicações nº: 0907, 1309, 1452, 
1553, 1743, 1750, 1861, 1926, 1973, 
1976, 1991, 2024, 2057, 2274, 2278, 
2455 à 2462, 2464, 2476, 2481 e 
2482/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1)MARCELO 
LESSA, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre o Cemitério Municipal de 
Petrópolis, manifestando sua preocupa-
ção com seu abandono estrutural e solici-
tando ao Prefeito, Rubens de Castro 
Bomtempo, a refletir sobre suas quase 
duas décadas de mandato à frente da ci-

dade. Reconheceu o esforço dos funcio-
nários do cemitério em manter a limpeza. 
Falou que existem corpos amontoados 
onde caiu a barreira e ate agora o gover-
no municipal não fez nada, e isso é um 
descaso com as famílias. Criticou o atual 
prefeito de Petrópolis por negligenciar 
durante anos o cemitério da cidade. Ma-
nifestou sua decepção pelo fato de, ape-
sar de ter recursos para melhorar o cemi-
tério, o Prefeito não fez nada, deixando 
as famílias enterrar os seus entes queri-
dos em condições precárias. Disse que o 
Prefeito e seu vice estão no poder há 
quase duas décadas sem abordar o as-
sunto. Finalizou questionando se o atual 
prefeito merece continuar liderando o 
município de Petrópolis. Agradeceu e 
despediu se. 2) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Informou que juntamente com outros 
Vereadores, incluindo Otávio, Fred Pro-
cópio e Domingos Protetor, tiveram pro-
blemas com um transbordo do lixo, e ve-
rificou que havia placas de alumínio sol-
tando e causado problemas. Disse que a 
empresa responsável pelo transbordo 
não recebe pagamentos há três meses, e 
a licitação do transbordo não o incluía 
mais. Informou que isto poderia levar a 
maiores riscos de acidentes e maior con-
sumo de combustível devido à necessi-
dade de mais caminhões para transportar 
os resíduos. Ressaltou que além disso, a 
coleta de lixo da cidade, que contava 
com caminhões compactos, era inade-
quada, gerando contaminação e proble-
mas ambientais. Falou sobre o incêndio 
na cidade também causou interrupções 
no trânsito, e a CPTrans levou uma hora 
para desviar o trânsito. Informou que a 
população enfrenta um atendimento pre-
cário aos serviços de saúde, inclusive às 
colonoscopias, que deveriam ser cober-
tas pelo SUS, mas exigiam pagamento 
em Petrópolis. Disse que a cidade estava 
gastando mais dinheiro em transporte, 
pagamento e arquivo, levando a concluir 
que o governo estava próximo do fim. 
Disse que viu hoje na tribuna, que a pre-
feitura não tem dinheiro para pagamento, 
e disse que isso é falso pois o ICMS an-
tes de ser aumentado, tinha os mesmos 
funcionários. Conclamou novamente o 
Ministério Publico para verificar esses va-
lores cobrados para o lixo e disse que 
hoje estava lendo o artigo 43 da lei, que 
exigiria a supressão de um artigo relativo 
das emendas de imposição não concluí-
das. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
assumiu a Presidência. 3) DOMINGOS 
PROTETOR, DO PP – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse que sente vergonha do 
governo da cidade, pois está enfrentando 
problemas financeiros e supostamente 
não conseguiu pagar os salários de ju-
nho, segundo informações do jornal da 
cidade. Falou que tentaram usar isso 
como alavanca contra o Supremo Tribu-
nal Federal, que foi recebido com críti-
cas. Informou que os recursos do ICMS, 
destinados aos serviços públicos, foram 
utilizados em obras eleitorais de asfalto e 
outros Projetos. Ressaltou que isso tudo 
é uma vergonha e a cidade está à beira 
de um colapso na gestão de resíduos de-
vido a contratos não solicitados e ao en-
cerramento de uma famosa estação de 
transferência de resíduos, a PDCA, que é 
uma firma Petropolitana. Falou que a fal-
ta de transparência e de responsabiliza-
ção nestas questões foi motivo de grande 
vergonha para os Vereadores. Disse que 
fracasso da prefeitura em resolver estas 
questões e a falta de financiamento para 

serviços essenciais são motivo de gran-
de preocupação. Desafiou a população 
perguntando se o povo colocará nova-
mente o cidadão Rubens Bomtempo na 
prefeitura. Agradeceu e despediu-se. 4) 
JÚLIA CASAMASSO, LÍDER DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Explicou 
que atualmente estão votando a LDO, a 
Lei de Diretrizes Orçamentárias para o 
Município, para detalhar todo orçamento 
do Município no próximo ano. Informou 
que esta Lei determina a forma como os 
fundos públicos serão gastos em dois mil 
e vinte e cinco. Enfatizou a importância 
de compreender esta Lei como uma fer-
ramenta do Poder Legislativo para a fis-
calização e controlo do orçamento do 
Poder Executivo. Levantou preocupa-
ções sobre a atual situação financeira em 
Petrópolis, que lhes foi apresentada pela 
Procuradoria Geral do Município e pela 
Secretaria de Fazenda. Questionou a au-
sência do ICMS (Imposto sobre Circula-
ção de Mercadorias e Serviços) na LDO e 
a diferença entre a LDO e a LOA (Lei 
Orçamentária Anual), que é votada no 
segundo semestre. Informou a importân-
cia do Poder Legislativo na fiscalização 
do Poder Executivo, especificamente na 
fiscalização do orçamento. Disse que 
equipe analisou a Portaria de Desenvol-
vimento Local (LDO) e fez quinze altera-
ções, incluindo uma para construção de 
lavanderias comunitárias em Petrópolis. 
Disse que também alocaram fundos para 
sua construção e planejam adicionar 
mais na próxima LDO para o ano de dois 
mil e vinte e cinco. Enfatizou a necessi-
dade de melhorar a vida de mulheres e 
mães abordando suas lutas diárias, como 
lavanderia e horário estendido de creche. 
Disse que o objetivo final é criar uma so-
ciedade mais justa e garantir a dignidade 
humana, uma educação de qualidade e 
cuidados infantis. Falou que sua equipe 
está empenhada em debater a Lei de Di-
retrizes e Orçamentos, quantificar e des-
tinar recursos na LDO e dar continuidade 
a esse programa no ano seguinte, para 
melhorar a vida de todos. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja assumiu a Presidência. Re-
gistre-se que o Vereador Júnior Coruja 
solicitou que fosse consignado a seu 
PELA  ORDEM: Falou que amanhã as 
quatorze e trinta será fundamental a vo-
tação do ICMS, e o foco está na vitória do 
ICMS não sendo uma vitória pessoal de 
nenhum Prefeito em particular, mas uma 
vitória do povo de Petrópolis. Disse que o 
próximo Prefeito precisa de um bom or-
çamento para ajudar a cidade em áreas 
como saúde e educação, entre outras. 
Informou que no dia seguinte estará em 
Brasília apoiando a causa. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta pediu Destaque no artigo 
43, paragráfo único do Projeto de Lei nº: 
251/2024 (CMP 1552/2024).  O artigo foi 
rejeitado com 14 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno absteve-se do voto. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
GP Projeto de Lei nº: 251/2024 (CMP 
1552/2024). O Projeto foi aprovado com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e quatro 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dezenove de junho de dois mil e vinte e 
quatro, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Lucas Klin – especial para o Diário 

Na última sexta-feira (14/06) 
um incêndio atingiu vários em-
preendimentos no Centro His-
tórico de Petrópolis. A fumaça 
pode ser vista a quilômetros de 
distância e destruiu o emprego 
de várias pessoas, deixando um 
cenário devastador na cidade.

O incêndio não só atingiu a 
estrutura dos prédios, mas a vida 
dos cidadãos que trabalhavam 
nos locais. Pessoas perderam 
seus empregos e, agora estão em 
uma situação de insegurança, 
pois não sabem como terão ren-
da nos próximos meses.

Por conta da situação, al-
guns grupos estão organizando 
uma vaquinha online para arre-
cadar fundos aos atingidos pelo 
incêndio do dia 14. Alguns dos 
empreendimentos atingidos não 
tinham seguro e terão que arcar 
com os próprios custos para se 
reerguerem.

A Clínica Odontológica In-
tensa, ElectroBrasil e a Clínica 
de Estética Pello Derme, inau-
gurada há pouco tempo, foram 
alguns dos empreendimentos 
afetados pelo incêndio. 

Relembre o caso:

Um incêndio de grandes 
proporções destruiu um casarão 
histórico na Rua do Imperador e 
atingiu pelo menos outros cinco 
imóveis e a vegetação próxima, 
na manhã da sexta-feira (14/06). 
O incêndio começou depois da 

explosão de um botijão de gás 
em uma loja de conserto de ele-
trodomésticos, a Eletro Brasil. 
Bombeiros de Petrópolis, tanto 
do 15º Grupamento quanto do 
Destacamento de Itaipava, de 
Duque de Caxias e do Rio foram 
mobilizados para fazer o combate 
às chamas. O trabalho foi extre-
mamente complicado pelo calor 
intenso durante o dia e o vento, 
que ajudou a alastrar o fogo rapi-
damente. Ninguém ficou ferido. 
As chamas foram controladas à 
tarde, mas as estruturas compro-
metidas desabaram.

Saiba 
como ajudar:

Clínica Odontológica Inten-
sa: PIX 081.695.807-65 (CPF) 
ou Banco Santander (033), 
agência: 1894 – conta corrente: 
01000748-2, no nome de Vitor 
de Oliveira Pinheiro.

ElectroBrasil: PIX CNPJ 
15.629.988/0001-20

Clínica de Estética Pello Der-
me: PIX e-mail:pellosdherme@
gmail.com

Nessa quarta-feira (19), foi 
aprovado em primeira discus-
são pela Câmara Municipal o 
projeto de lei do vereador Hingo 
Hammes, do PP, que garante al-
ternância de poder na presidên-
cia do Conselho Municipal de 
Trânsito e Transportes (Comu-
tran). De acordo com o texto, a 
sociedade civil assume a direção 
do Conselho sempre no primeiro 
e no último ano do mandato do 
poder executivo municipal. 

“Estamos em busca de um 
Comutran igualitário. Com a 
lei, garantimos que os avanços 
conquistados não sejam en-
gavetados por quem assume a 
prefeitura. Não queremos a des-
continuidade de nada daquilo 
que foi construído de forma de-
mocrática”, destacou o vereador 
Hingo Hammes, ressaltando que 
isso garante paridade ao Comu-
tran. 

Ainda de acordo com o docu-
mento, as reuniões do Comutran 
serão realizadas uma vez por 
mês, de acordo com o calendário 
estabelecido no primeiro encon-
tro de cada ano. O Conselho será 
composto por 33 pessoas, sendo 
11 representantes do poder pú-

blico, 11 da sociedade civil e ou-
tros 11 de outras instituições.

Cada membro do Conse-
lho terá um suplente que pode 
substituí-lo em caso de impedi-
mento. As sessões do Comutran 
serão públicas e os atos devem 
ser amplamente divulgados. 
Cada representante terá direito a 
um mandato de dois anos, elei-
tos em Conferência Municipal  
ou em deliberação de plenária 
específica para este fim. O proje-
to de lei será votado em segunda 
discussão e após aprovação será 
encaminhado para o Poder Exe-
cutivo para sanção.


